

# Auf der Suche nach einem Geschäftsführer

Bürger zeichnen bisher 50 550 Euro für den Enzweihinger Dorfladen – Am Montag große Sitzung

Enzweihingen ist dem geplanten Dorfladen wieder ein Stück näher gekommen. In der letzten Beiratssitzung Anfang der Woche wurden als 1. Vorsitzender des Beirats Dr. Marcus Preißner und als 2. Vorsitzender Gerd Schweizerhof einstimmig gewählt.

**ENZWEIHINGEN** (red). Sehr erfreulich, so die Dorfladen-Macher, ist auch die Beteiligung der Bürger: 230 Personen, teils auch aus den Nachbargemeinden, haben bis jetzt 50 550 Euro zugesagt. Der Gesamtbedarf für Einrichtung, Warenavfinanzierung und Anlaufkosten liegt bei rund 75 000 Euro. „Um die erforderliche Kreditsumme gering zu halten, freuen wir uns über jede weitere Beteiligung“, wirbt Gerd Schweizerhof. Beitrittsformulare sind in der Verwaltungsstelle, der Enz-Apotheke, im Schreibwarenladen Karamanlidis in Enzweihingen oder unter [www.vaihingen.de](http://www.vaihingen.de) erhältlich.

Etwas schwieriger gestaltet sich die Suche nach einem ehrenamtlichen Geschäfts-

führer. Hierbei hatten Ortschaftsrat, Arbeitskreis und Beirat bisher noch keinen Erfolg. Die Tätigkeit des Geschäftsführers wird von der Unternehmensberatung New Way unterstützt, welche für die Startphase von der Stadt Vaihingen beauftragt wurde. Die Firma hat schon viele Dorfläden bei der Gründung unterstützt und erfolgreich begleitet. Bei jeder Fachfrage steht hier ein Mitarbeiter aus Leonberg mit Erfahrung zur Seite. „Das senkt die Hemmschwelle für die Übernahme der Aufgabe“, hofft Ortsvorsteher Matthias Siehler. Marcus Preißner ergänzt: „Wir haben engagierte Arbeitskreise und einen Beirat, die Arbeit verteilt sich somit auf viele Schultern.“

Am Montag (31. März) trifft sich der Gesamtarbeitskreis zusammen mit dem Beirat um 20 Uhr im Rathaus in den Räumen des Liederkranzes. Nach einer allgemeinen Information über den aktuellen Stand wird in den Facharbeitskreisen Betriebswirtschaft, Marketing, Sortiment und Handwerkliche Arbeiten über das weitere Vorgehen beraten.

Preißner: „Auch Personen, die bisher noch nicht dabei waren, sind herzlich willkommen.“



s ist unsere Zukunftsvision von einer belebten Ortsmit-

Bis jetzt ist der Dorfladen in Enzweihingen nur auf Plakaten Realität. Aber das kann sich schnell ändern.

Foto: Bögel